

Público

Madrid licita las obras del Instituto Oncológico del Gregorio Marañón por 19,2 millones

Esté previsto que los trabajos en el centro sanitario madrileño empiecen en el último trimestre de este año y terminen a finales de 2021.

PlantaDoce
23 abr 2019 - 16:30

Madrid licita las obras del Instituto Oncológico del Gregorio Marañón por 19,2 millones

La Comunidad de Madrid pone la primera piedra para renovar una de sus hospitales insignia. El Gobierno autonómico ha autorizado la contratación de las obras del nuevo Instituto Oncológico Príncipe de Asturias, dentro del complejo hospitalario del Gregorio Marañón, por 19,2 millones de euros.

Está previsto que los trabajos empiecen durante el último trimestre de este año y que terminen a finales de 2021, tal y como ha informado en una rueda de prensa Pedro Rollán, presidente en funciones del Consejo de Gobierno de la comunidad autónoma. El nuevo edificio, con una superficie de 15.000 metros cuadrados, facilitará el tránsito de pacientes y profesionales, contará con más espacios de luz natural y ampliarán el número de habitaciones individuales.

Cada año, el Instituto realiza más de 45.000 consultas y atiende a más de 1.700 nuevos pacientes. Por otra parte, el centro emplea a distintos profesionales docentes e investigadores que, a día de hoy, gestionan más de 230 ensayos clínicos.

El nuevo Instituto Oncológico contará con una superficie de 15.000 metros cuadrados y facilitará el tránsito de pacientes y médicos

PlantaDoce.

La reforma de este espacio se incluye dentro el plan de infraestructuras a diez años impulsado por el Ejecutivo regional, que contempla la renovación de 21 hospitales de la red pública. La inversión total para el Gregorio Marañón correspondiente a este plan es de 40 millones de euros.

Además de la renovación del propio Instituto Oncológico, el proyecto también contempla la creación de un nuevo bloque quirúrgico. Esta última iniciativa, de hecho, ya se encuentra en marcha. La nueva infraestructura, que cuenta con un presupuesto total de 19,6 millones de euros, ocupará una superficie de 16.000 metros cuadrados donde se instalarán 30 quirófanos equipados con la última tecnología.